
第1744回例会　2013.７.18　晴　司会　山口会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　21名　75.00％

　欠席：岩浅・鈴木（恭）・守屋・松本・齋藤（儀）・斉藤（守）・山﨑・（武市）各会員

◎ゲスト：高橋　実奈様（わかまつＫコーポレーション）

◎メークアップ　７／11～相澤～宮崎中央RC

　　　　　　　　７／18～山﨑～金杉小学校環境講演
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藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。会長に就かせて頂いてから今日で３回目の例会ですが、会長挨拶を

考えてくることにすでにつまり気味です。今日は「熱中症」について簡単にお話ししたいと思います。

　熱中症とは、高温多湿な環境下で、体内の水分や塩分のバランスが崩れたり、体温調節機能がうまく働か

ないことにより、体内に熱がたまり、筋肉痛や大量の発汗、さらには吐き気や倦怠感などの症状が現れ、重

症になると意識障害などが起こります。また、熱中症は屋外で活動しているときだけでなく、室内で特に何

もしていなくても発症し、救急搬送されたり、死亡する事例も報告されています。

　熱中症の予防は「水分補給」と「暑さを避ける」ことが重要です。のどの渇きを感じなくても体内の水分

は失われていますので、こまめな水分補給をして下さい。因みに、ビールでは水分補給にはなりません、逆

に体内の水分を出してしまうそうです。くれぐれもお酒の飲み過ぎで熱中症にならないようにお願いしま

す。暑さ対策としては、通気性の良い衣服や保冷材等による体の冷却、遮光やすだれ、打ち水なんかも効果

があります。外出時には日傘や帽子を着用しなるべく直接太陽にあたらない等の対策を取ってください。ク

ラブ会員には、ゴルフをやられる方が多いですが、帽子と水を忘れずにお願いします。（茶店では塩分補給

に梅干しを食べましょう）

　来週はガバナー公式訪問となります。クラブ会員全員参加で臨みたいと思いますので、宜しくお願い致し

ます。

高橋幹事

１．クラブ米山記念奨学会委員長セミナーのお知らせ

　　日　時：８月25日（日）受付：13時30分　セミナー：14時～17時

　　場　所：幕張テクノガーデンＡ棟クロス・ウエーブ幕張

　　　　　　千葉市美浜区中瀬１-３　TEL　043-298-1161

　　テーマ：「米山奨学事業をもっと知ろう・年間計画の達成に向けて」

　　登録料：1,000円　　出席者：山﨑米山奨学会委員長

２．地区国際奉仕委員会より「国際奉仕卓話」依頼のお知らせ

　　卓話の実施は９月初めより行います。希望のクラブは申し込みください。

３．青少年交換派遣高校生募集について

　　・2013～14年度　長期国間派遣候補生

　　・2013年度　短期交換派遣生徒募集

　　・目的：クラブの親善大使として青少年を海外に派遣し、外国での生活を体験することにより国際理解

と親善を推進すること。

　　・長期：10名以内（米国・カナダ・ニュージーランド・オーストラリア・フランス・メキシコ・ブラジ

ル他）

　　・短期：米国

　　※クラブより派遣する場合は、必ず受け入れることが条件です。

　　※詳細は回覧致します。

幹 事 報 告

会長あいさつ



４．次週７月25日（木）はガバナー公式訪問です。欠席のないようお願い致します。

　　プログラムは本日お配り致します。

　　例会開始：12時30分　　　　　　　　写真撮影：13時30分　

　　討 論 会：13時40分～14時40分　　懇 親 会：（立食形式）：14時50分～16時

５．地区大会記念ゴルフ大会の申し込みが７月22日（月）です。

　　今週で締め切りますので、参加希望者は至急事務局まで

【各委員会報告】

◯　雑誌会報委員会 遠田会員

　・“友”７月号紹介

　・国際ロータリー新会長

　・ロンＤ．バートン氏紹介

　・日本各地区ガバナーの横顔

　・“考えよう・育もう！自然と命”

　　東京都立大学教授・造園家　涌井雅之氏

◯　会　計 岡田会員

　船橋東ロータリークラブの今までの会計方針通り、事務局と連絡を密にして、

クラブの財政状況や収支決算報告をわかりやすく、適正かつタイムリーに行い

ます。具体的には従来通り１回３万円以上の支払いは、事前に理事会の承認を

必要とする。３万円未満でも必要により理事会で承認を必要としたい。またニ

コニコ BOXの拠金はクラブの宝であり、奉仕活動等に有益に使用したいので

皆様の積極的な協力をお願いします。

◯　Sergent-at-Arms（S.A.A）会場監督 S.A.A　伊藤直子

　ロータリークラブの根幹ともゆうべき毎週の「例会」を充実したものにする

ため、節度ある雰囲気を保ち、つつがなく進行し万事終了することを責任をもっ

て監督します。

　具体的には１．例会会場の配置、開始前点検・確認　２．例会中、発表者が

話しをしている際の私語や携帯電話の試用の注意　３．例会の進行状況を各委

員と綿密に連絡する。４．ニコニコBOX、ランプ献金、回覧ファイルがスムー

ズに回っているか確認。５．会員同士の親睦を図るため、月に１度は席のくじ

引きを行う。

◯　プログラム・出席委員会 山口会員

　プログラムについてですが、ロータリー月間（年10回）を重視し、ロータ

リー活動への理解を深める。年一回は壇上に上がってもらうため、第一例会（３

つのお祝い会員）に会員のスピーチをお願いします。また外部地区内他会員を

招き「ため」になる卓話をお願いしていきます。例会は13：30終わりを目指し

ますので厳粛に品格ある例会を。

　出席についてですが、出席はロータリーの３大義務の一つですので出席率向



上を目指します。欠席の連絡は３日前までにお願いします。また１ヶ月間だけでも出席率100％を目指しま

す。メークアップの励行、他クラブへのメークアップへ同行し連れて行きますし、ロータリーの諸会合、例

えば分区内行事、ロータリー情報研究会、IM等への参加を奨励していきます。

◯　親睦活動委員会 鈴木会員

　メンバーは遠田会員、岡田会員、佐々木会員、伊藤会員、松本会員、長野会

員、中村会員、輪湖会員になります。ロータリークラブをやっててよかったと

思えることをしていきたいと思います。具体的には、社会奉仕委員会などと連

携して奉仕の場を提供します。親睦活動月間などでは移動例会も充実させてい

きたいと考えています。また趣味、スポーツの親睦活動も考えていきます。

◯　クラブ広報統括委員会 遠田委員

　雑誌会報・広報の目的を把握し、委員会活動のサポートに務めます。ロータ

リーの友を読み、“友”を読む時間を設けていきたい。“友”はロータリーの基

本の“き”情報満載、知識の宝庫です。

◯　雑誌会報・広報委員会 度会委員

　会に関することを会員や外部の人たちに活動内容や情報発信を行う大切な業

務であり、最も有効な方法である週報のレベルアップを目指します。具体的に

は週報専用のバインダーを配布し、メール喪失会員の為のメールコピー転送を

行います。バックNOを残しますのでNOを言って頂ければ遅れるようにしま

す。編集・製作において、ブログやツイッターなどを実施してみたい。

◯　職業分類・会員選考委員会 山口委員

　ロータリー会員としてふさわしい人物か、協調性があるかを見極めて選考す

るとともに、当会会委員もロータリー会員であるとの誇りと自覚を常に意識し

活動したい。

◯　会員増強・退会防止委員会 佐々木委員

　安定した会員数として33名を目標に、また若干上回るよう確保したい。しか

し単に増やすのではなく会員選考委員会、理事会とも密接な連携を保ち、会員

を入会させていこうと思います。

　全会員に増強をお願いします。

◯　ロータリー情報委員会 織戸委員

　ロータリアンとして奉仕の理想に向け活動することは、ロータリーを良く理

解していることが肝要です。従って委員会に課せられた役割の重要性を認識

し、会員にロータリーのあらゆることに関し啓蒙を図っていきます。

　ロータリーの歴史、綱領活動、範囲に関する情報を提供し、またロータリー

会員の特典と責務に関する情報を、入会申込者及び会員に周知徹底するよう努

めます。



・藤代新会長・高橋新幹事の船出を祝します。「ロータリーの実践」の本質をつかむべく一年間の船旅を楽

しんでください。 相澤　友夫

・中村和一さん。輪湖信さんのロータリークラブ入会誠におめでとうございます。「豊かな人生」を目指して

共にロータリーを実践しましょう。 相澤　友夫

・新年度委員会活動報告、各委員長の皆様発表をご苦労様でした。各自自分の所属委員会を確認し活動して

いきましょう。 遠田　毅

・会計・本年度の活動方針・計画を発表させてもらいました。来週25日は業界（会計士協会）の会議のため

欠席ですいません。 岡田　敏男

・活動計画の発表皆様一年間よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・藤代会長の父君であられる船橋市長の藤代孝七さんが４期約16年の長きにわたって見事な手腕を発揮し

て頂き船橋を立て直していただき市民一同深く感謝しております。本当にご苦労さまでした。

 相澤　友夫

・市長さん立派に果たされ、ご苦労様でした。次は「孝七」から「清七郎」の時代です。 斉藤　英明

・藤代船橋市長様の退任、誠にさびしく存じますが、大変お疲れさまでした。これからはゆっくり楽しんで

頂きたく、お身体ご自愛くださいますようお祈り申し上げます。 事務局　西川　典子

・暑い日が続きます。会員の皆様くれぐれもお身体お大切に！会長「熱中症を防ぐために」のメモ助かりま

す。会社に貼りだします。 織戸　豊

・高橋幹事、とても立派な挨拶、素晴らしかったです。いつも応援していますので一緒頑張りましょう。

 伊藤　直子

・来週ガバナー訪問、北海道出張のため休ませていただきます。 織戸　豊

　 ７月18日　11,000円　　累計　89,000円　今週のニコニコ BOX

７・８月のプログラム

７月25日　ガバナー公式訪問
 関口徳雄様（浦安R.C.）
　　　　　クラブ協議会（討論会形式）
　　　　　懇親会
８月１日　三つの祝い会員スピーチ
　　８日　前年度会長・幹事慰労夜間例会
　　　　　場所　ホテルニューオータニ幕張
　　　　　点鐘　18：30
　　15日　定款第６条第１節による休会
　　22日　卓話　大久保忠男 名誉会員　

週報今週の担当　　　長　野


